

Zürich, 20. November 2015

T o d e s a n z e i g e

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied unseres ehemaligen Mitglieds des Bankpräsidiums

# Hermann Hauser-Aeschbach

in Kenntnis zu setzen. Er ist am 8. November 2015 nach einem reich erfüllten Leben in seinem 86. Lebensjahr verstorben.

Hermann Hauser wurde per 1. Januar 1982 in den Bankrat der Zürcher Kantonalbank gewählt. Von 1989 bis 1999 amtierte er als Vizepräsident des Bankrates.

Den Angehörigen sprechen wir unser tiefes Beileid aus. Wir werden den Verstorbenen in dankbarer und guter Erinnerung behalten.

Zürcher Kantonalbank  
Bankrat und Geschäftsleitung

Auf Wunsch des Verstorbenen hat die Abdankung im engsten Familienkreis stattgefunden.